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カードには「開始時探検カード」と「市場カード」があります。
市場カードには「探検カード」と「アクションカード」があります。

探検カード 
（開始時探検カードと市場カードの探検カード）

緑色の探検カードは森の移動力のある探検カードです。「１」
のカードは開始時探検カード、それ以外は市場カードに含まれる
探検カードです。

頑丈なオール

　青色の探検カードは川の移動力のある探検カー
ドです。「１」のカードは
開始時探検カード、それ
以外は市場カードに含ま
れる探検カードです。
※《頑丈なオール》は
プロモカードです。

黄色の探検カードは集落の移動力、およびカード購入コストに
充当できるコインのある探検カードです。「１」のカードは開始
時探検カード、それ以外は市場カードに含まれる探検カードです。

　白色の探検カードは、
森の移動力、川の移動力、
集落の移動力およびカード
購入コストに充当できるコ
インのある探検カードで
す。プレイしたとき、３つ
のアイコンのうちどれを適
用するのか、ひとつだけ選
びます。いずれも市場の
探検カードです。

いずれの探検カードについても、 アイコンのあるカードは、
効果適用後にはゲームから取り除いて箱にしまうことを忘れない
でください。

アクションカード
アクションカードは、手番中、いつでもプレイしてその効果を
適用することができます。移動の最中でも、購入の最中でもか
まいません。プレイしたら、ただちにその指示にしたがってくだ
さい。 アイコンのあるカードは、効果適用後にはゲームから
取り除いて箱にしまうことを忘れないでください。

無線機
このカードをプレイしたときは、市場から任
意のカードをコストを支払うことなく１枚獲得
して、それを自分の捨て山に移すことができ
ます。市場ボード上の山からでも、その上側
にある山からでも獲得してかまいません。効
果適用後、《無線機》カードを箱にしまうのを
忘れないでください。

地図製作者
このカードをプレイしたときは、ただちに自
分の山札の上から２枚引いて手札に加えるこ
とができます。こうしたカードは、他のルー
ルに抵触しないなら、同じ手番中にプレイし
てもかまいません。山札が枯渇している（あ
るいは途中で枯渇した）なら、捨て山で山札
を作り直してから引いてください。

コンパス
このカードをプレイしたときは、ただちに自
分の山札の上から３枚引いて手札に加えるこ
とができます。こうしたカードは、他のルー
ルに抵触しないなら、同じ手番中にプレイし
てもかまいません。山札が枯渇している（あ
るいは途中で枯渇した）なら、捨て山で山札
を作り直してから引いてください。効果適用
後、《コンパス》カードを箱にしまうのを忘れ
ないでください。

科学者
このカードをプレイしたときは、ただちに自
分の山札の上から１枚引いて手札に加えるこ
とができます。そしてその後、望むなら、手
札から１枚選んでゲームから取り除き、箱にし
まうことができます。引いたカードは、他の
ルールに抵触しないなら、同じ手番中にプレ
イしてもかまいません。山札が枯渇している
なら、捨て山で山札を作り直してから引いて
ください。

旅行記
このカードをプレイしたときは、ただちに自
分の山札の上から２枚まで引いて手札に加え
ることができます。そしてその後、望むなら、
手札から２枚まで選んでゲームから取り除き、
箱にしまうことができます。引いたカードは、
他のルールに抵触しないなら、同じ手番中に
プレイしてもかまいません。山札が枯渇して
いる（あるいは途中で枯渇した）なら、捨て
山で山札を作り直してから引いてください。
効果適用後、《旅行記》カードを箱にしまう
のを忘れないでください。

先住民
このカードをプレイしたときは、自分の探
検隊コマ１個をただちに隣接マスへと動かす
ことができます。このとき、通常移動に必要
な移動力の消費や条件のクリアは必要ありま
せん。探検隊コマが障害地形の隣接へクス
にいるときにこのカードをプレイした場合、障
害タイルを獲得することができます。ただし、
その場合、障害地形の反対側のマスに探検
隊コマを動かすことはできません。このカー
ドをプレイしてその効果を適用したとしても、
探検隊コマを他の探検隊コマがいるマスや、
山岳マス（洞窟マスを含む）に進入させるこ
とはできません。

乱暴者

自分の探検隊コマ１個を、アイコンが３個以
上ある隣接マスに動かす（他のコマがいて
もかまわない）。障害物を越えることはでき
ない。

乱暴者　※プロモカード
このカードをプレイしたときは、自分の探
検隊コマ１個をアイコンが３個以上ある隣接
マスに動かします。他の探検隊コマがいるマ
スに移すこともできます。ただし、探検隊コ
マが障害地形の隣接へクスにいるときにこの
カードをプレイした場合、障害タイルを獲得
することはできませんし、障害地形の反対側
のマスに探検隊コマを動かすこともできませ
ん。「カード３枚をプレイしないと進入できな
い岩場」はアイコンが３個あるマスとみなし
ます。

双眼鏡

市場ボード上にあるカード１枚を選び、そ
の効果をこのカードの効果としてただちに
適用する（そしてこのカードを取り除く）。

双眼鏡　※プロモカード
このカードをプレイしたときは、市場ボード
上にあるカード１枚を選び、その効果をただ
ちに適用します。効果適用後、《双眼鏡》カー
ドを箱にしまうのを忘れないでください。

アークライトゲームズ公式サイト
※ルールの質問、不良交換などはこちら
https://arclightgames.jp/
※このゲームはフィクションです。実在の人物、団体、事件などとは一切関
係ありません。
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